

## REAL ZARAGOZA

J. OTO  
Zaragoza

— **¿Cómo llega a la presidencia de la federación de peñas?**

— Siempre había tenido la ilusión de ser el presidente de las peñas, pero consideraba que no era el momento adecuado en el plano personal. Este año hubo elecciones y no se presentó ninguna candidatura, lo que dio pie a un período convulso y no se sabía qué iba a pasar con la federación, así que varias personas se pusieron en contacto conmigo para trasladarme que para ellos era la persona idónea para llevar la federación y que cumplía el perfil. Me animaron y convencieron y aquí estoy, muy contento e ilusionado de haber dado el paso.

— **¿Había estado en la Junta anteriormente?**

— Fundé hace 20 años la Peña David Generelo y desde entonces vengo participando activamente en la federación y en las asambleas. Estuve dos años en la Junta, cuando Vicente Casanova era el presidente.

— **¿Qué le han dicho en casa?**

— Se acepta porque saben que el fútbol es mi pasión de toda la vida y el Real Zaragoza es lo más importante de las cosas menos importantes. Tengo 41 años y soy abonado desde 1993, así que no les queda otra que aceptarlo.

— **¿Cuál es la tarea más urgente que se impone?**

— Mi idea es no perder de vista para qué sirve la federación de peñas: para fomentar el zaragocismo y dar soporte a todas esas peñas del territorio que tanto hacen para ello. Pretendo potenciar el proyecto de cantera peñista que tan bien viene funcionando para llevar a los niños al fútbol. Y es que lo más me gusta es ver a un niño con la camiseta del Zaragoza. Quiero potenciar los viajes, un producto muy fácilmente vendible, como lo demuestra que las entradas vuelan cuando salen a la venta. Pero la gente va por libre y

## JOSÉ MANUEL FÁBREGAS

### Nuevo presidente de la Federación de Peñas del Real Zaragoza

Presidente de la Peña David Generelo desde hace 20 años, el nuevo portavoz de la afición confía en la reubicación de los peñistas en el nuevo campo y en la buena sintonía con el club. «La gente me dice que seré el presidente de las peñas en la vuelta a Primera»

«Lo que más me gusta es ver a un niño con la camiseta del Zaragoza»



José Manuel Fábregas, con la bufanda de la federación de peñas, ayer, en el centro de Zaragoza.

me gustaría que se pudieran hacer viajes en varios autobuses como antaño.

— **¿Cómo ha sido el traspaso de poderes con la junta anterior presidida por Pablo Palomar?**

— Agradezco a la junta saliente las facilidades dadas para el traspaso de poderes, así como su trabajo

durante estos cuatro años de forma gratuita y muchas veces ingrata.

— **¿Cómo pretende que sea la relación con el club?**

— Me gustaría que el club tuviera claro que estamos para ayudar, por pasión y puro zaragocismo. Lo único que pretendemos es fomentar el zaragocismo, que la gente

llene el campo y que cada vez haya más niños con la camiseta del Zaragoza. Que sepan, en definitiva, que pueden contar con nosotros.

— **De momento, el equipo tiene buena pinta.**

— Hay que ser prudentes. Llevamos doce años en Segunda y eso obliga a apelar a la cautela. Perso-

nalmente, me gustan los fichajes que se han hecho, regresando al perfil de jugadores con hambre y ganas de triunfar.

— **Hábleme de Víctor.**

— Si se sube con él al mando sería maravilloso. Además, el próximo año será el 30 aniversario de la conquista de la Recopa y sería cerrar un ciclo.

— **¿Cuántas peñas integran actualmente la federación?**

— Somos 161 peñas y 15.020 peñistas. Y con la buena noticia de que acaba de volver la Peña zaragocista de Cataluña, que se fue de la federación hace unos años y ahora ha decidido volver. Y es muy importante y una gran alegría porque siempre arropa al Zaragoza, al Casademont, al Sala 10 o a los filiales cuando juegan en Cataluña.

— **¿Qué le piden los peñistas?**

— De momento, estoy desbordado por tantos mensajes de cariño y felicitaciones. Cuento con un grupo fantástico y espero que todos los peñistas se sientan orgullosos de su junta. Me piden que trate de convencer al club para que en la nueva Romareda se reubique a todas las peñas. La animación ahora se queda coja porque había interacción de las peñas con el Gol de Pie, al estar unos enfrente de los otros. Lo ideal sería que en el campo nuevo estuvieran juntos esos miles de peñistas enfrente de la Grada de Animación. Y lo veo factible. La gente me dice que seré el presidente de las peñas en la vuelta a Primera y esa es mi ilusión y la de toda la junta.

— **¿Cómo se va llevando lo de las obras?**

— Mi Peña fue una de las afectadas porque estábamos en el Fondo Sur más de 50 abonados y ahora, por primera vez en 20 años, estoy yo solo con un amigo pero ya no rodeado de mis peñistas. Pero lo aceptamos porque la gran ilusión es que llegue al fin ese campo nuevo después de tantos años de conflictos políticos. ■

### El equipo vuelve al trabajo esta mañana

Tras dos días de descanso, el Real Zaragoza retoma, a las 10.00 horas en las instalaciones de la Ciudad Deportiva, las sesiones de entrenamiento ya con el partido del sábado ante el Sporting en el horizonte. La evolución del problema ocular de Cristian y Jair y el tobillo de Tasende acapararán los focos.

### El Granada anuncia el fichaje de Fran Escribá

El Granada confirmó ayer oficialmente que Fran Escribá, exentrenador del Real Zaragoza, es el nuevo técnico del conjunto nazarí. Escribá, que estará acompañado por el exjugador del equipo aragonés David Generelo, toma el relevo de Abascal, destituido tras un mal inicio de temporada.

### La afición acaba con las entradas para Gijón

El Real Zaragoza anunció ayer que las cerca de 400 entradas que estaban disponibles para la afición para presenciar en El Molinín el choque del sábado ante el Sporting ya están agotadas. El club, que había dado prioridad a los socios para adquirir las localidades, agradeció el respaldo de la afición.

### Barrachina, en la lista previa de la sub-19

El central Hugo Barrachina, que juega en el Deportivo Aragón, ha sido incluido en la lista previa de la selección española sub-19 que jugará dentro de dos semanas el torneo UEFA de esa categoría que se disputará en Rumanía. El zaguero hizo la pretemporada con el primer equipo a las órdenes de Víctor.

### Pombo, rumbo a la Segunda griega

Tras acabar contrato en verano con el Andorra, el aragonés Jorge Pombo pone rumbo a Grecia y ficha por el AE Kifisia FC que milita en la Segunda División del país. El exzaragocista llega al club griego después de que uno de sus jugadores, Lucas Necul, se lesionara de gravedad en su rodilla.